

Monatsbericht – Oktober 2023

Liebe Eltern, Kinder, Leser*innen und Interessierte,

wir freuen uns, Euch unseren wunderschönen Oktober-Monatsbericht vorstellen zu dürfen.

Im Bildungsbereich „**Kreativität**“ haben wir mit den Kindern herbstliche Handabdrücke und Stempelabdrücke aus Klopapierrollen und Äpfeln gestaltet. Wow, die gestalteten Kunstwerke bringen eine richtige Herbststimmung in die Kita. 😍

Yeah! Die **fitten WeidenKITZ** wurden wieder aktiv.

Wir gingen auf unterschiedliche Spielplätze, spielten einige Kooperationsspiele, durchlebten einen Outdoor-Parcours und bestritten im Rahmen einer **Turnhallen-Bewegungswoche** eine WeidenKITZ-Olympiade. Wir sprangen, kletterten, sausten hin und her, spielten Kooperationsspiele und bestritten eine Olympiade.

In dieser Olympiade ging es um das stetige Miteinander.

Trotz einiger Wettkampfspiele gab es keine Verlierer*innen. Wir sprinteten auf Zeit, machten ein Schubkarren-Rennen, warfen Bälle in einen Korb und pusteten Bälle mit einem Strohhalm über eine Distanz. Eine Gaudi, für Groß und Klein. 😍

Außerdem machten wir lustige Bewegungsspiele und entspannten uns beim Kinderyoga.

Der Bildungsbereich „**Sprache**“ wurde durch Quatschgeschichten wie z.B. „Sammy Samoa“, - „Prinzessin Pups aus Stinkepotamien“ und „die Schlange“ richtig lebhaft und lustig. Drei verrückte Mitmachgeschichten mit Witz, Spaß und Mundmotorik-Übung(en). Jiha...

Herzlich Willkommen, liebe Eltern!

Es wurde wieder Zeit für einen grandiosen offenen Morgenkreis. Wir sangen, lachten, kamen wunderbar in einen neuen Tag. 😊

Wackelzahngruppe - 2023

Juhu! Es ging wieder los! Die ersten Einheiten gingen los. 😊

Wir begangen damit, einen Wunsch-Schulranzen auszumalen, besprachen die Wackelzahn-Regeln und fingen schon an, Schwungübungen, Buchstaben und Zahlen zu erforschen. 😊

Die nächste Einheit ist: „**Das bin ICH!**“ - Lasst Euch überraschen, was nächsten Monat in der Wackelzahngruppe passiert.

KITZ-Treff in der Wimmelburg

Vielen Dank für die Einladung, liebe Wimmelburg.

Gemeinsam mit vier Kindern gingen wir in die Turnhalle der Grundschule und tobten uns in unterschiedlichsten Bewegungsstationen aus. Das hat uns viel Spaß gemacht. 😍

Vielen Dank für Euer Interesse! Bis bald!

Eure WeidenKITZ. 😊 ♡ ♡ ♡

